

Schreyer bekommt âGoldenes Ehrenlenkradâ

Peter Schreyer erhalt in diesem Jahr das âGoldene Ehrenlenkradâ, die Auszeichnung fur besondere Verdienste um das Automobil. Der geburtige Oberbayer ist seit 2006 Chefdesigner von Kia und seit Anfang dieses Jahres Prasident aller Hyundai-Kia-Design-Center.

Peter Schreyer hat fur Kia eine eigenstandige, vielfach preisgekronte Designsprache entwickelt. Die âTiger Naseâ â der typische Kia-Kahlergrill â ist seither ein markantes Erkennungszeichen der Marke. Seine Ausbildung erhielt er an der Fachhochschule Munchen und am renommierten Londoner Royal College of Art, das ihm 2007 die Ehrendoktorwurde verlieh. Vor seiner Zeit bei Kia zeichnete er fur das Design von Modellen wie Audi TT, VW New Beetle und VW Passat verantwortlich. Unter Schreyers Leitung entwickelten die Kia-Designstudios in Korea, den USA und Frankfurt den Soul, den Sportage, die Mittelklasselimousine Optima, die E-Mobil-Studie Kia Pop, die Sportlinie GT und die Allrad-Studie Kia Provo sowie den Carens, der seit Mai 2013 in Deutschland angeboten.

In der 31-jahrigen Geschichte des Ehrenlenkrads von âBild am Sonntagâ und der âAuto Bildâ-Gruppe ist Schreyer erst der zweite Designer, der mit diesen Preis ausgezeichnet wird (Giorgetto Giugiaro bekam ihn 1995). Seine Vorganger waren VW-Aufsichtsratsvorsitzender Ferdinand Pisch (2012), Ford-Chef Alan Mulally (2011) und BMW-Vorstandsvorsitzender Norbert Reithofer (2010). Die feierliche Preisverleihung findet am 12. November 2013 in Berlin statt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Peter Schreyer.



Peter Schreyer.



Peter Schreyer.
